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職員の対応が親切だった

　保健福祉課のケースワーカ―　ものすごくご
親切な対応をしていただきました。うれしかっ
たです。

浪速区役所や関係部署からの回答

　大変ありがたいメッセージをいただきありが
とうございます。
　引き続き市民の皆様に親切・丁寧な応対をす
るよう努めてまいります。

皆さまからの声


